

Volleyballturnier der Erfurter Sportjugend 2019

Die Sonne scheint hell vom blauen Himmel. Kleine weiße Wölkchen zeichnen sich ab.

Bei diesen wundervollen Bedingungen treten sieben Teams aus den verschiedensten Sportvereinen in Erfurt auf den Beachvolleyballfeldern am Nordstrand gegeneinander an. Ab 16:00 Uhr müssen alle Teams jeweils gegeneinander spielen. Dabei vertreten Sophie, Linus, Lukas, Noah, Leon und Hartmut den Erfurter Skiverein.



Nach einiger Zeit zum Einspielen wird auch schon das Startkommando gegeben und es kann losgehen.

Es müssen sechs Kombinationen mit mindestens zwei Sätzen gespielt werden. Steht es unentschieden wird ein dritter Satz nachgelegt. Je nach Stärke des Teams kann das auch schonmal ein wenig dauern. Für Getränke, Verpflegung und musikalische Unterstützung ist gesorgt.

Nach knapp drei Stunden Spiel werden die erzielten Punkte ausgewertet und unsere Mannschaft setzt sich gegen ebenfalls sehr starke Gegner durch. Damit sind sie Erstplatzierte des Turniers und erhalten kleine Preise.

In Summe eine gelungene Veranstaltung, die nicht nur den Spielern, sondern auch den Zuschauern und Begleitern große Freude bereitet hat.

